

récception de congréganistes au Petit-Séminaire. A la formule de consécration à la sainte Vierge les nouveaux congréganistes ont joint l'engagement de ne jamais entrer dans la franc-maçonnerie ni aucune autre société condamnée par l'Eglise.

— Le 1er mai, jour de l'Ascension, S. G. Mgr A. Pascal, O. M. I., évêque de Prince-Albert, a bénî solennellement les nouveaux ateliers du *Patriote de l'Ouest* qu'il a fait construire dans sa ville épiscopale.

— Le 27 avril dernier le R. P. Edouard Lecompte, S. J., a été intronisé recteur du Collège de Saint-Boniface, en remplacement du R. P. Gustave Jean, S. J., qui est allé prendre la direction du nouveau Collège que la Compagnie de Jésus ouvrira à Sudbury en septembre prochain. Cordiale bienvenue au nouveau recteur et succès à l'ancien sur le nouveau théâtre où il vient d'être appelé.

— L'Université du Manitoba vient de conférer le titre de docteur-en-droit à M. l'abbé A.-A. Cherrier, curé de l'Immaculé Conception et membre du Conseil universitaire depuis son établissement en 1877. C'est un honneur on ne peut mieux mérité. Nous offrons nos sincères félicitations au nouveau docteur.

— Le Rd Frère Angelicus, assistant-général des Petits Frères de Marie, et le Rd Frère Ptolemaeus, provincial de New York, sont venus visiter leurs Frères du Collège de Saint-Boniface et de Saint-Norbert. Ils accepteront probablement la direction d'autres écoles dans l'Ouest.

— La Rde Sœur Pagé, supérieure de l'hôpital de Régina, a été nommée Mère Viceire à Saint-Albert et la Rde Sœur Gérin, ci-devant supérieure de Morristown, la remplace à Régina.

— Il y a eu il y a quelques mois un concours organisé entre les élèves des écoles publiques de Winnipeg, de Saint-Boniface, de Brandon et de Portage-la-Prairie. Deux sujets de composition avaient été donnés: *Lord Selkirk and his Colony of settlers* et *Canada's Part in our Imperial Defence*. Le premier prix pour ce dernier sujet, une médaille d'or, a été gagnée par Mlle Geneviève McGuire, de Kenora, Ont., élève de l'Académie Saint-Joseph de Saint-Boniface, et le deuxième pour l'autre sujet par Mlle Cécile Jewell, de Graham, Ont. élève de la même Académie.

— Au moment où nous mettons sous presse, nous apprenons que la *La Liberté*, le nouveau journal français du Manitoba, commencera à paraître le 13 du courant. Nous lui souhaitons d'ores et déjà bienvenue et succès. Adresse: 619, avenue McDermot, Winnipeg. Abonnement, \$1.00 par an.

— Nos sincères félicitations aux Cadets du Sacré-Cœur de notre ville qui ont remporté le prix d'un concours entre les Cadets des différentes villes du Manitoba: une bourse de cinquante piastres.

— Quatre magnifiques autels latéraux en marbre, d'une valeur